

Magdeburg, im Mai 2013

Liebe Mitarbeiter/innen in der Kinderseelsorge,

zu einem Tag der Gemeinschaft in Gott, der Verbundenheit und der Freude aneinander lädt Bischof Dr. Gerhard Feige die Kinder unseres Bistums zu den Kinderwallfahrten herzlich ein. In der Hoffnung, dass es den Kindern in Ihrer Pfarrei ermöglicht wird und fest eingeplant ist, freut sich auch das Wallfahrtsteam auf frohe Stunden.

Wenn eine Gruppenteilnahme nicht möglich sein sollte, veröffentlichen Sie bitte trotzdem das Wallfahrtsplakat und werben Sie bei interessierten Kindern bzw. Familien.

Wir gehen auf Wallfahrt unter dem Thema:

Wie die Finger an einer Hand: Wir gehören zusammen!

Angelehnt an das RKW-Thema „Wer glaubt, ist nicht allein“ wird das Leib-Christi-Motiv des Apostels Paulus (RKW- 4.Tag) aufgegriffen. Die Kinder sollen ihre Bedeutsamkeit für die Gemeinschaft in Christus erfahren und ihre religiöse Verbundenheit stärken.

Vorbereitung zur Wallfahrt:

- Für die Teilnahme liegt ein Anmeldeformular bei.
- Zur Vorbereitung für die Kinder auf die Wallfahrt wird eine Gruppenstunde angeboten.
- Es wird gebeten, ein bzw. bei größeren Gruppen mehrere **Plakate** mit der Abbildung einer großen Hand mitzubringen. Den Fingern der Hand sollen sich die Kinder zuordnen und ihren Namen eintragen (siehe Gruppenstunde). Damit stellt die Gruppe sich zur Statio vor.
- Bitte bereiten Sie mit den Kindern ein oder zwei **Fürbitten** vor, deren Anliegen in die wandelnde Kraft Gottes gegeben werden sollen. Diese Fürbitten sollen von Kindern Ihrer Gruppe verbunden mit dem Gabengang verlesen werden.

- Der Unkostenbeitrag für die Wallfahrt beträgt 1,00 € pro Teilnehmer/in.
- Als Zeichen unserer Gemeinschaft bitten wir, die große **Nachtschtafel** wieder gemeinsam zu decken. Aufgrund der evtl. heißen Mittagszeit ist von schmelzenden und leicht gärenden Lebensmitteln (besonders in Plastiktüten) abzusehen.

Würstchen werden vor Ort ausgegeben und Getränke können gekauft werden.

- Bitte besprechen Sie mit den Kindern die **Wallfahrtsgabe**. Unter dem Motto „Kinder helfen Kindern“ sollen in diesem Jahr die Spenden nach Lateinamerika in Projekte der Organisation „Unsere kleinen Brüder und Schwestern e.V.“ gehen, die besonders unter dem Preisanstieg für Nahrungsmittel und den Folgen der unsicheren Weltwirtschaftslage leiden (NPH – weitere Information siehe RKW 2012, 3. Tag).

Die Wallfahrtsgabe 2012 an das Kinderdorf „Janusz Korzak“ Oswiecim betrug 1350,93 €. Vielen Dank an die Kinder von Herr Janusz Marszalek!

Hinweise für die Huysburg: Pendelbusse werden gestellt. Bitte den Modus auf dem Anmeldeformular beachten.

Bis zum Wiedersehen grüßt Sie herzlich

Martina Slawitz, Andrea Salme

& das Wallfahrtsteam